

**Белорусский государственный университет  
Факультет международных отношений**

**Кафедра международных отношений**

**Реферат дипломной работы  
«Отношения Республики Туркменистан со странами  
Центральной Азии (1992–2013 гг.)»**

**Джумаев Керим Агамурадович,  
руководитель Лашкевич Сергей Анатольевич**

**2014**

## РЕФЕРАТ

Джумаев Керим Агамурадович  
«Отношения Республики Туркменистан со странами  
Центральной Азии (1992–2013 гг.)»

### 1. Структура и объем дипломной работы

Структура дипломной работы включает в себя задание на дипломную работу, оглавление, реферат дипломной работы, введение, три главы, в которых выделено восемь разделов, заключение и список использованных источников. Общий объем работы составляет 50 страниц. Список использованных источников занимает 6 страниц и включает 50 позиций.

### 2. Перечень ключевых слов

СТРАНЫ ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА ТУРКМЕНИСТАНА, ДВУХСТОРОННЕЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, РЕГИОНАЛЬНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО ТУРКМЕНИСТАНА, ЭКОНОМИЧЕСКИЕ СВЯЗИ ТУРКМЕНИСТАНА.

### 3. Текст реферата

*Объект исследования* – внешняя политика Республики Туркменистан в 1992–2013 гг.

*Цель исследования* – анализ развития взаимоотношений между Туркменистаном и странами Центральной Азии в период с 1992 по 2013 г.

*Методы исследования.* В работе использованы методы анализа и синтеза, а также метод сравнительного правоведения.

*Полученные итоги и их новизна.* В работе произведен анализ существующего состояния партнерских отношений, выявлены проблемы, которые препятствуют дальнейшему развитию сотрудничества, а также предложены возможные пути их решения.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

*Рекомендации по использованию результатов.* Результаты исследования могут быть использованы для дальнейшего изучения развития сотрудничества Туркменистана со странами Центральной Азии, при написании аналитических и исследовательских работ.

# GRADUATION WORK ABSTRACT

Jumayev Kerim Agamuradovich

## «Relations between the Republic of Turkmenistan and the countries of Central Asia (1992-2013)»

### 1. The structure and content of the graduation work

The structure of the graduation work includes a diploma task, the table of contents, an abstract of the graduation work, an introduction, three chapters which contain eight sections, a conclusion and the list of reference links. Total work consists of 50 pages. The list of reference links includes 6 pages and contains 50 positions.

### 2. Key term list

THE COUNTRIES OF CENTRAL ASIA, FOREIGN POLICY OF THE REPUBLIC OF TURKMENISTAN, BILATERAL COOPERATION, REGIONAL COOPERATION OF THE REPUBLIC OF TURKMENISTAN, ECONOMIC RELATIONS OF THE REPUBLIC OF TURKMENISTAN.

### 3. Abstract text

*The object of study* – foreign policy of the Republic of Turkmenistan in 1992–2013.

*The aim of study* – analysis of the development of relations between the Republic of Turkmenistan and the countries of Central Asia during the period from 1992 till 2013.

*Research methods.* In thesis the methods of analysis and synthesis were used as well as the method of comparative law.

*The results and their novelty.* In thesis the analysis of the current status of partnership relations was made, the problems which hinder from further development of cooperation were discovered and possible ways of their solution were proposed.

*The authenticity of the materials and the results of the graduation work.* The author of the thesis confirms that analytical material of the thesis correctly and objectively reflects the state of the process which is under research and all borrowed from literature and other sources theoretical, methodological and methodical concepts are accompanied with links to their authors.

*Recommendations for the use of the results.* The results of the study can be used for further research of the development of cooperation between the Republic of Turkmenistan and the countries of Central Asia and when writing analytical and research works.